

25e anniversaire de l'Université Pontificale de la Sainte Croix

Le Centre Académique Romain, l'embryon qui est devenu l'Université Pontificale de la Sainte Croix, à Rome, a été conçu par saint Josémaria et réalisé par Mgr Alvaro del Portillo.

12/11/2009

25 ans d'histoire, 25 ans passés à rechercher et à enseigner la vérité.

C'est dans cet esprit que l'Université Pontificale de la Sainte Croix a inauguré l'année universitaire 2009-2010, alors qu'elle fêtera cette année ses noces d'argent.

Le professeur Luis Romera, recteur de l'Université Pontificale de la Sainte Croix *Nous fêtons aujourd'hui nos 25 ans. Pour une institution universitaire, c'est peu, mais pour nous, c'est une étape, un moment significatif. Notre université se caractérise par l'amour de la vérité, par le désir de mettre cette vérité à la portée de tous les hommes, tout en respectant les diverses options théologiques, intellectuelles, toutes celles qui se trouvent à l'intérieur de ce grand courant de vérité chrétienne, et qui de se fait sont unies au Saint-Père et aux évêques du monde entier.*

Une exposition raconte l'histoire de l'université, qui a commencé en 1985. Une idée de saint Josémaria

Escriva, fondateur de l'Opus Dei, menée à bien par son successeur Mgr Alvaro del Portillo. On y trouve actuellement les facultés de Théologie, de Droit Canonique, de Philosophie et de Communication Institutionnelle. On peut également y suivre plusieurs cours en sciences religieuses ou en culture chrétienne.

La cérémonie était présidée par l'actuel prélat de l'Opus Dei et grand Chancelier de l'Université, Mgr Xavier Echevarria, en présence de Mgr Fernando Ocariz, vice grand Chancelier, et du professeur Luis Romera, l'actuel recteur.

Au cours de ces 25 années, plus de 7 000 étudiants originaires de 102 pays sont venus étudier à l'Université de la Sainte Croix. Une université à Rome, avec un esprit universel.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/25e-
anniversaire-de-luniversite-pontificale-
de-la-sainte-croix/](https://opusdei.org/fr-be/article/25e-anniversaire-de-luniversite-pontificale-de-la-sainte-croix/) (03/02/2026)